

Graphique 1: Taux d'escarres acquises à l'hôpital, catégorie 1 et supérieur

(résidus et intervalle de confiance de 95 %)

Commentaire ANQ sur la comparaison présentée (Graphique 1)

Dans ce graphique, on peut remarquer que cinq hôpitaux affichent un écart significatif d'un point de vue statistique par rapport à l'ensemble des hôpitaux suisses, de par le fait que leurs intervalles de confiance ne coupent pas la ligne du zéro. On constate une homogénéité relative entre les hôpitaux. (Voir également les commentaires généraux se rapportant aux graphiques)

